

# El Gran Prix congrega a más de 300 ajedrecistas en el Granasa

## La categoría élite ayer abrió la fiesta del deporte ciencia

En esta ocasión el silencio reinaba en el lugar.

El coliseo de Granasa esta vez no sirvió como escenario de los miles de atletas de la carrera EXPRESO, tampoco fue el lugar para que los talentos del fútbol sala demuestren sus habilidades con el balón.

Las instalaciones del Granasa son desde ayer el marco para el desarrollo del décimo gran prix de ajedrez organizado por la Fundación Martha Fierro en conjunto con la Escuela Superior Politécnica (Espol).

Un total de 19 ajedrecistas, de la categoría élite, abrieron la jornada la mañana de ayer. Ubicados en sus respectivas posiciones, los tableros y fichas pasaron a ser los testigos mudos de su total concentración.

Manos en los rostros, miradas fijas en las fichas y uno que otro paseo por las instalaciones a fin de despejar un poco la mente, fueron las "jugadas" que se evidenciaban en el lugar.

Un ejemplo dado era Johan Helsent, el gran maestro holandés que asiste como invitado de honor al evento. Durante el partido contra la gran maestra cubana Vivian Ramón no quitó sus manos de las cienes.

Los maestros internacionales Antonio Núñez, Emilio Basti-



Maestros internacionales y gran maestros forman parte del prix de ajedrez organizado por la Fundación Martha Fierro.

das, Evelyn Moncayo y Plinio Pazos forman también parte de la fiesta ajedrecística.

Ya en horas de la tarde el ambiente cambió en su totalidad. La alegría de cientos de niños y jóvenes lograban que el lugar se convirtiera en el sitio propicio para una gran fiesta.

Cerca de 300 ajedrecistas se apostaban alrededor de las 15:30 para formar parte de la segunda jornada de juegos.

La categoría U-2200 y 2000

serían las siguientes modalidades que mostrarían sus ingenios y destrezas con las fichas.

La fiesta deportiva se extendió hasta las horas de la noche (19:00) tiempo que se ha programado para los partidos.

El gran prix de ajedrez continuará hoy a partir de las 09:00 y se extenderá hasta las 17:00.

Para mañana se prevé la tercera fecha y la clausura del torneo, donde se conocerá al ganador del certamen.



Evelyn Moncayo (foto) y Luis Quijano quedaron tablas.